

Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



San Pancracio, apiádate

"De aquí a la Lotería Nacional" dijo el senador Fernández Noroña, complacido con los resultados del uso de la tómbola para decidir los primeros cambios de jueces y magistrados.

Fue una sesión con momentos chuscos que podrían resultar graciosos si no estuviera decidiéndose algo realmente serio. Una tómbola en el recinto legislativo envía el mensaje de que los legisladores optan por tomar atajos. En lugar de hacer el trabajo se encomiendan a San Pancracio, patrono de los ludópatas.

El azar, no su desempeño diario, cambió la vida de jueces y magistrados que van para afuera. Si entregan buenas o malas cuentas es secundario porque se

van para que lleguen otros que tampoco sabemos si son mejores o peores. La rueda de la fortuna encumbra hoy a los que mañana rebaja.

Sheinbaum y Kuri viajan en tren

La presidenta Sheinbaum y el gobernador Kuri sostuvieron una reunión de trabajo previa al lanzamiento formal del tren de pasajeros México-Querétaro,

que será una de las principales obras de infraestructura del actual gobierno federal. Claudia no quiere perder ni un día

Se hizo realidad en los hechos la oferta de la presidenta de trabajar de manera coordinada con todos los gober-

nadores sin importar su partido político de origen.

El tren detonará el comercio, el turismo y mejorará la movilidad entre ambas ciudades del centro del país. Dedicarán tres meses a los estudios técnicos y la presidenta se comprometió a poner la primera piedra de la construcción en abril. Lo veremos.

De gran escala

Desde el extraño episodio, todavía en las sombras, de la entrega o secuestro del Mayo Zambada, han sido destacados en Sinaloa más de 2 mil efectivos de las fuerzas armadas, más los que se sumen esta semana.

La prensa local reporta la llegada continua de soldados, marinos y elementos de la Guardia Nacional. Y es que, en contra de lo dicho por un mando despistado, el gobierno federal no puede ser un espectador más en el ajuste de cuentas entre Mayos y Chapitos que ha sembrado el terror en la capital del estado.

Personal militar ya está ubicado en los caminos de acceso a la capital del estado y hay patrullajes en colonias donde se han registrado enfrentamientos. Se ha conseguido disminuir tiroteos en la zona urbana, lo que es sin duda un primer paso adelante. Lo que sigue es ir por los generadores de vio-

lencia para evitar el juego del nunca acabar.

Ya hay en la entidad una docena de unidades tácticas conocidas como Ocelot, que son vehículos ultra blindados de reconocimiento, que se usan en persecuciones y patrullaje en zonas de alto riesgo. Es una operación de gran escala acorde con el tamaño del desafío.

Israel vs. ONU

En su ofensiva en el Líbano, Israel ha cruzado varias líneas rojas, una de ellas fue el ataque contra la Fuerza Provisional de la ONU para el Líbano. Atacó a los cascos azules que están ahí para traer una esperanza de cese al fuego y de trato humanitario a la población civil.

El gobierno mexicano que ha sido en extremo reservado en este conflicto condenó los ataques contra la base de los llamados cascos azules y exigió respeto al derecho internacional humanitario.

El conflicto en el Líbano tiene como víctimas principales a la población civil está a merced de fuerzas que intercambian fuego sin importar las consecuencias.

La exigencia de la comunidad i ternacional es ceso al fuego de i mediato en el Líbano, respeto a sus fronteras, protección a los ciudadanos desarmados y castigo a los perpetr dores de crímenes de guerra.

